
Trabajadores 
de Caja Rural 
con el Consejo 

La Agrupación de Trabajado
res de las Cajas Rurales de Casti

'.lla-La Mancha (ATCR) hizo 
blico ayer un comunicado, en el 
que se solidariza con el Consejo 
Rector de la Caja Rural de Ciu
dad Real, cesado el miércoles de 
sus funciones por el Banco de Es-· 

El sindicato, que representa a 
más del 81% de los comités de 
empresa de las cooperativas de 
crédito de la Región, desmiente 
las informaciones relativas a la 
«mala situación financiera» apare
cidas en diversos medios de co-· 
municación. ATCR expresa en su 

· nota su «total desacuerdo con el 
procedimiento empleado por el 
Banco de Crédito Agrícola y el 
Banco de España para hacerse 
con el control de la entidad» y de
. m1ncia «las presiones a que se han 
.visto sometidos los rectores y eje
cutivos de la Caja». 

.El sindicato de las Cajas Rura
,¡es añade que <<esta actitud es cla
ve y perjudicial para la seguridad 
en el empleo de más de 400 tra
. bajadores y para los socios y clien
tes con que cuenta la entidad». 
· Además tacha de «inexactas, 
falaces y desestabilizadoras» las 
últimas afirmaciones del ex-sena
dor y dirigente de UGT en Ciu-

Emilio Castro, según las 
cuales «el Banco de España ha ve
nido a dar la razón a lo que UGT 
denunció hace tiempo». 

Por otra parte, el ex-presidente 
del Consejo de Administración de 
la Caja Rural de Ciudad Real, 
José María Henríquez, atribuyó la 
sanción del Banco de España a 
Emilio Castro y a las negociacio
nes entre el Banco de Crédito 
Agrícola y las Cajas rurales para 
la firma de un nuevo convenio. 

Han surgido en más de una 
ocasión enfrenatmientos de la 
UGT con este sindicato que, en el 
sector de la banca, y más aún, en 
las Cajas Rurales, cuenta con una 
clara mayoría. 

del Gobierno autónomo 

cese 
residencia 

cuatro ceses de jero Alejandro Alonso; el 
director general de la Función Pública, 
José Ramón Aragón; el secretario de Re
laciones con las Cortes, Mario Mansilla; y 
el jefe de gabinete del Presidente José 
Bono, Eugenio Sánchez. 

Castilla-La Man
ayer en la sesión 

Cortes regionales por los 
la oposición, AP y CDS. 

cese afectaron al conse-

El diputado conservador Mi
guel Angel Perez Cabezas, que 
subió a la tribuna para argu
mentar la solicitud de su grupo, 
calificó la gestión llevada a cabo 
por Alejandro Alonso de «cha
puza» y afirmó que se está vul
nerando la ley de Función Pú
blica. 

Como pruebas de su última 
aserción citó los encierros lleva
dos a cabo recientemente por 
funcionarios de varias delega
ciones de la región contra su po
lítica en materia funcionarial y 
agregó que «no se puede con
fundir los puestos de libre desig
nación con el amiguismo y el 
enchufJSmo». 

Un momento de la intervención de M. Angel Pérez Cabezas en la sesión de 
ayer 

En el tiempo de respuesta, el 
consejero de Presidencia mani
festó que de los funcionarios de 
la Junta de Comunidades sólo 
el 5 por ciento procedían del 
sistema de libre designación y 
añadió además que muchos de 
estos puestos estaban sin ocu
par. 

Otras dimisiones 

ra pedir el cese del director 
general de la Función Públóca, 
Perez Cabezas argumentó que 
«está viciando las relaciones 
con los sindicatos con sus ma
las maneras». 

Estos argumentos fueron 
apoyados por el grupo del 
CDS, quien además pidió la 
comparecencia en comisión del 
consejero de Presidencia para 

que explique su gestión al fren
te del Departamento. 

En su segunda interpelación, 
Perez Cabezas anunció la pre
sentación de una moción pi
diendo el cese del secretario 
para las Relaciones con las Cor
tes y del asesor del presidente 
Bono. 

En opinión del parlamenta
rio conservador, ambos cargos 
son «ilegales», el primero «por
que no se contempla jurídica
mente» y el segundo porque es 
incompatible con la condición 
de diputado». 

Además de estos ceses, AP 
solicitó la derogación del decre
to de adscripción de puestos de 
trabajo de 23 de abril de 1987 
y de la orden del 20 de octubre 
del mismo año, «en razón de su 
ilegalidad manifiesta -según Pe
rez- y por contradecir la ley de 
función pública». 

Artesanos zapateros 

El pleno se abrió pasadas las 
10,30 de la mañana con el de
bate de una proposición no de 

ley de Alianza Popular, que fue 
rechazada por 22 votos en con
tra y 19 a favor, sobre la crea
ción de centros para la enseñan
za de ténicos artesanales de za
patería. 

Defendió la proposición el 
diputado Adolfo Sánchez Te
ruel, quien afirmó que en Cas
tilla-La Mancha existen zonas 
en que la industria zapatera tie
ne una gran importancia y puso 
corno ejemplo los 9.500 millo
nes de pesetas que esta activi
dad supone en la comarca alba
ceteña de Almansa. 

El escudo 

Durante el pleno, que duró 
casi tres horas, §e dió respuesta 
a cuatro preguntas formuladas 
por AP acerca del cumplimien
to de la normativa vigente so
bre el uso y el empleo oficial del 
escudo de Castilla-La Mancha, 
la disminución en las retribucio
nes de los funcionarios de la ad
ministración regional y el tras
lado del Regimiento de Artille
ría, Información y Localización 
(RAIL). 

~~~CABAÑEROS~~~~ 
Piden al presidente José Bono que se elabore un censo 

Aprobada una moción presentada por el PSOE 

Tras doce horas de 
negociac1on 

EL DIA 

Fin de la 
huelga de 

transporte en 
Puerto llano 

El acuerdo que pone fin a la 
huelga que iniciaron el pasado do
mingo los transportistas de Puer
tollano se firmó a últimas horas de 
la noche del miércoles, en el Go
bierno t:ivil de Ciudad Real. 

El convenio, que según fuentes 
de UGT afecta a más de 200 
transportistas, se logró tras doce 
horas de negociaciones entre re
presen tan tes de cooperativas, 
agencias de transporte y autóno
mos y las empresas ENFERSA y 
REPSOL Química y Distribu
ción. 

Para la fuma de este convenio, 
que entrará en vigor a partir del 
próximo día 7, actuó como me
diador el secretario general de 
UGT en Ciudad Real, Emilio 
Castro, agregaron las mismas 
fuentes. 

Castó manifestó que se sentía 
satisfecho, «porque el problema se 
ha resuelto sin privilegios para na
die y garantizando el trasporte que 
las empresas públicas de Puerto
llano necesitan». 

El convenio contempla que las 
cargas se distribuirán de acuerdo 
con el número real de camiones y 
la rentabilidad económica de los 
transportistas, destinándose a las 
agencias un 7 por ciento de la car
ga mensual. 

Por otro lado, las empresas pe
troquímicas se comprometen a 
agilizar el pago de los transportes 
efectuados, estableciéndose una 
penalización en caso de incumpli
miento por parte de los trans~ 
portistas. 

Esta huelga se inició por la pro
testa de los trabajadores locales 
que se veían discriminados respec
to a los de fuerza en las contratas 
de varias empresas importantes de 
Puertollano. Aunque el primer día 
ocurrió algún incidente, al final la 
huelga ha terminado sin graves 
problemas. 

El Ayuntamiento de 
Ciudad Real contra el 

campo de tiro 

U GT, por los trabajadores 
que deben desplazarse 

El Ayuntamiento de Ciudad 
de mayoría independiente, 
obado por unanimidad la 

oción del grupo socialista con
la instalación de un campo de 
en Cabañeros. 

En la moción socialista se afir
que «la defensa de la natura
constituye una obligación de 
umanidad y, más aún, en 

ecosistemas en trance de 
rición y cuya importancia 
trascender el ámbito regio-

propuesta fue completada 
dos mociones del grupo inde-

pendiente en el gobierno munici
pal y del CDS, quien propone que 
se solicite al Ministerio de Defen
sa que se pronuncie sobre el des
tino definitivo de la finca. 

Los independientes pidieron 
que estos acuerdos sean enviados 
a la Diputación Provincial y a los 
gobiernos regional y central. Se
gún fuentes municipales, la razón 
de que esta moción no se haya de
batido antes «Obedece al deseo de 
no intervenir en las gestiones que 
simultáneamente se están reali
zando para impedir el traslado del 
Regimiento de Artillería, Infor
mación y Localización». 

El coordinador de UGT en 
Castilla-La Mancha, Emilio Cas
tro, pidió ayer al presidente del 
Gobierno autónomo, José Bono, 
su apoyo para la elaboración de 
un censo de trabajadores que se 
desplazan diariamente fuera de la 
región. 

Esta iniciativa del ex senador 
del PSOE surge como consecuen
cia del accidente de tráfico ocurri
do el pasado 16 de noviemb;,; cer
ca de la localidad toledana <le La 
Guardia, en el que perdieron la 
vida diez personas, la mayoría de 
ellas trabajadores de la Región 
que viajaban a Madrid para incor
porarse a su puesto de trabajo. 

Tras la entrevista con Bono en 

Toledo, Emilio Castro declaró 
que «la propia situación de de
sempleo que se vive» es responsa
ble de que los asalariados tengan 
que desplazarse fuera de su pro
vincia. 

Castro añadió que los trabaja
dores, debido a la falta de expec
tativas, se ven obligados «a de
sempeñar trabajos paupérrimos en 
unas condiciones impensables a fi
nales del siglo XX». 

Transporte de trabajadores 

Tras el accidente de La Guar
dia _donde murieron 10 trabajado
res que se dirigían a Madrid sur
gió la denuncia de diversas fuer-

zas sociales sobre la situación de 
numerosos castellano-manchegos 
que se veían obligados a trabajar 
en pésimas situaciones en lugares 
distantes de sus residencias. 

Efectivamente, el autobus si
niestrado correspondía a una línea 
regular de viajeros, no se traba de 
un trasporte especial para trabaja
dores como recalcó a EL DIA el 
director general de Transportes, 
Ignacio Santos. 

Sin embargo, por las especiales 
situaciones que concurrían en este 
accidente el mismo José Bono se
ñaló que el caso se podría tratar 
prácticamente como un accidente 
por motivos laborales, y aseguró 
que se preocuparía de la proble
mática concreta de la gente que se 
encuentra en la misma situación. 
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